

# On a une nouvelle maitresse !

(Vous pouvez lire ce texte avec votre enfant en lui proposant de lire lui-même les mots en majuscules, et les dessins).

LUNDI, une nouvelle maitresse est arrivée à l'école. Elle s'appelle DELPHINE. Elle joue de la . Nous avons fêté les anniversaires de YANIS et CASSANDRA. JEUDI, nous avons aussi fait de la cuisine : nous avons fait des  et nous les avons mangées avec la classe d'ARMELLE. C'était bon ! Le soir, nous avons mis les jolies  que nous avions fabriquées avec JULIE.

## Qu'avons-nous appris ?

### Pour apprendre à compter :

Les moyens ont joué à la bataille (avec les cartes de 1 à 6) pour apprendre à comparer les nombres. Ils ont aussi acheté des carottes pour les lapins de leur cage. Il fallait bien compter ses lapins (de 5 à 15 selon les enfants) pour commander le bon nombre de carottes !

Nous avons aussi appris une chanson pour compter jusqu'à 12.

### Pour apprendre à lire :

Nous avons tous travaillé sur les rimes (autour des rimes en -ETTE), et sur le son A. Il fallait dire si on entendait « A » dans les noms des animaux.

Nous avons aussi commencé à apprendre une chanson sur les lettres de l'alphabet.

### Pour apprendre à écrire :

Les moyens ont écrit leur prénom entre deux lignes. Les lignes se rapprochaient : ce n'était pas facile !

Les grands écrivent désormais dans un cahier « de grand » (avec des lignes). Ils apprennent à écrire les chiffres (de 1 à 4).

### Pour découvrir le monde :

Nous travaillons sur le thème des animaux, en particulier les animaux de la ferme. Bientôt, nous irons tous ensemble au

Muséum d'Histoire Naturelle, à Orléans.

Nous avons aussi appris une comptine pour apprendre le nom des doigts de la main.

### Pour devenir grand :

Nous savons tous enfiler nos ballerines et beaucoup d'entre nous savent attacher seul leur manteau. Nous savons aussi demander poliment de l'aide. Nous rangeons notre matériel et nos jeux avant de changer d'activité et quand nous goûtons tous ensemble (anniversaires, galette...), nous attendons que tout le monde soit servi avant de commencer à boire et manger.